

Santiago de Querétaro, Querétaro, doce de enero de dos mil veintitrés

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
S _____ / _____ D.-

Ref: Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Quien suscribe la presente, Oscar Emilio Alejandro Guillén Elizarrarás, tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de persona defensora de derechos humanos, a fin de avalar la postulación de Federico Ariel Vaschetto como candidato de la República Argentina a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), todo ello de conformidad con las valoraciones que a continuación siguen.

Conocí al candidato en los años 2016–2017 mientras colaboramos en la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro –organismo público autónomo que promueve y protege los derechos de las personas– por lo cual, pude observar su compromiso en la atención a víctimas, así como su capacidad para tutelar a las mismas por medio de los mecanismos jurisdiccionales de México, cuestión que corrobora su experiencia internacional en el ámbito jurídico.

En tal virtud, extiendo mis más altas consideraciones al candidato, a efecto de que sea elegido para integrar la CIDH, teniendo la seguridad de que cumplirá su función con la ética y con la excelencia que lo han caracterizado en sus años como profesionalista.

Respetuosamente


Mtro. Oscar Emilio Alejandro Guillén Elizarrarás
Datos de contacto: emilio.guillene@gmail.com